

Herzliche Grüße aus Mainz! Dieses Jahr wird viel Neues bringen - nicht nur politisch. In Hessen werden viele Wege nach Bad Vilbel führen: Vom 13. bis 22. Juni ist Hessestag. Das Bistum Mainz und der Pastoralraum Wetterau-Süd präsentieren sich gemeinsam auf dem Kirchengelände von St. Nikolaus gegenüber der Wasserburg. Das Motto klingt zu schön, um wahr zu sein: „paradiesisch – katholisch in Hessen“. Es liegt nicht in unserer Hand ein Paradies zu schaffen und niemand will behaupten, es gäbe den Himmel auf Erden. Aber es ist Zeit, paradiesische Spuren zu säen, die Hoffnung machen auf eine gute Zeit. Vielleicht gerade 2025.:

Hessestag in Bad Vilbel - Helfer für den PARADIESGARTEN von St. Nikolaus in Bad Vilbel gesucht

Seien Sie dabei – im Paradiesgarten, in der Kirche, auf dem Platz! Seien Sie dabei – als neugierige und staunende und aufmerksame Menschen, als Helfende, als Paradiesbegleitende. Stellen Sie sich vor, es bräuchte Ihre Hände, um eine Ahnung vom Paradies wachsen zu lassen. In diesem Sinne „Fürchtet euch nicht“. Wenn Sie jetzt schon wissen, dass Sie Lust haben auf eine wertschätzende und kreative Mitwirkung, melden Sie sich gerne unter hessestag@bistum-mainz.de oder pfarrbuero@st-nikolaus-bad-vilbel.de Susanne Metzger; Bistum Mainz, Öffentlichkeitsarbeit

Von Jürgen Werner

31. Jan. 2025

„katholisch in Hessen – paradiesisch“

St. Nikolaus, Bad Vilbel: Wir bitten Sie, beim Hessestag in Bad Vilbel zu helfen

Dass wir als kath. Kirche mit dem Slogan „katholisch in Hessen – paradiesisch“ beim Hessestag in Bad Vilbel mit einem anspruchsvollen Programm sichtbar sein werden, wissen Sie. Es geht um die Zeit vom 13. Juni bis zum 22. Juni.

Kurzer Überblick:

1. Professionelle Aktivitäten auf der Wiese zwischen Gehweg (die Hessestagstraße) und Pfarrheim draußen
2. Paradiesgarten zum Ausruhen auf Liegestühlen auf der Fläche zwischen Pfarrhaus und Pfarrzentrum draußen
3. Kirche St. Nikolaus drinnen
Mittags bietet Pfarrer Jung einen Impuls möglichst mit Orgelbegleitung, weiterhin eine Führung des modernen Kreuzwegs von Künstler Gassmann und seiner selbsterstellten Messgewänder.
um 17.30 Uhr eine Andacht, vorbereitet und umgesetzt von je einer unserer Kirchorte im Pastoralraum Wetterau Süd.

Um 19 Uhr an 9 Abenden ein Konzert, u.a. Chor aus Bad Soden, Gospelchor aus Bad Homburg, LaCapella Chor aus Burgholzhausen, ein Auftritt von Judy Bailey, Auftritt der Gregorian Voices, und auch 2 Abende zum Mitsingen und an einem Abend ein Poetry Slam Vergnügen am 21. Juni um 15 Uhr gibt es ein Programm für Kinder, der Karneval der Tiere des französischen Komponisten Camille Saint-Saëns.

Wir brauchen mind. 100 Helfer.

Wir bitten Sie, beim Hessestag zu helfen.

Melden Sie sich bitte an

Wir starten die Bitte um Helfer jetzt!

Melden Sie sich bitte im Pfarrbüro per Email pfarrbuero@st-nikolaus-bad-vilbel.de oder per Telefon unter 06101 9844130.

Wir erfassen jetzt Vorname, Familienname und Emailadresse und an welchem Tag Sie helfen wollen (wir haben eine Vormittags-, eine Mittags-, eine Nachmittags- und eine Abendschicht von je 3 oder 4 Stunden). Für das leibliche Wohl der Helfer wird gesorgt sein.

Wir freuen uns über jede/jeden, die/der eine Schicht helfen will. Wenn Sie in mehreren Schichten helfen wollen, geben Sie uns die Tage und die Schicht bitte an.

Bald können Sie sich auch digital anmelden. Auch dazu geben wir ein Startsignal.

Wer sich schon gemeldet hat, braucht sich nicht ein zweites Mal melden.

Einige Wochen vor dem Hessestag (voraussichtlich an einem Samstag) werden alle Helfer in einem 3 bis 4 stündigen Workshop auf den Einsatz beim Hessestag vorbereitet.

Wenn Sie Fragen haben, können Sie sich an Jürgen Werner Telefon 015253587342 wenden.